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2022年新春インタビュー：シニア友の会新会長となって2022年新春インタビュー：シニア友の会新会長となって

昨年シニア友の会の会長に新たに就任した三
浦照雄さん。
東京土建発足から、歴史を作り奮闘されてき
たシニア世代の組合員さんからなるシニア友の
会の新会長としての1年間を振り返ってもらい、
シニア友の会の今後の将来像などもふまえ語っ
て頂きました。　（インタビュアー・畑山勝利）

2021年より シニア友の会・新会長

三浦照雄さんに聞く

《新会長になって》
畑山　本日はインタビューにご協力いただ
きありがとうございます。
　それでは早速お話を伺いたいのですが、
昨年シニア友の会の新会長となられたとい
う事で、経緯をお聞かせいただけますか？
三浦　そうだな…。特に経緯なんてないの
だけど、去年前会長が退任されるっていう
タイミングで誰が次期会長になろうかって

シニア友の会について熱く語ってくれた三浦さん

話の時に会員の皆から「やってみれば」っ
て声がかかってね。
畑山　なるほど。皆さんからの推薦があっ
たということですね。
三浦　まあ、そんなところかな。でも一つ
思うのは、こんな俺が会長でいいのって思
いはあったね…。（笑）
畑山　いやいや。長年シニア友の会で活動
されていた三浦さんだからこそ皆さんから
の要望があったんですよ。
三浦　うーんどうなんだろう。でも会員の
仲間には恵まれているなとは思うね。
畑山　仲間に恵まれる。素晴らしいことで
すね！　自分も今、後継者対策部として活
動していますが、部長にそう思われるよう
に頑張りたいですね。
《去年の活動を通して》
　では、実際に会長になられて去年１年活
動をされて感じたことなどはありますか？
三浦　やっぱりみんなまだまだ元気だなっ
てことかな。（笑）
活動の計画を皆で決めるときは、これがや
りたい、あれがやりたいって沢山意見が出
るんだよ。去年はコロナの影響もあってあ
まり活動は出来なかったけど、今年は旅行
に行ったり各会や部の仕事・イベントを手
伝ったりできればとか沢山計画してるよ。
畑山　そうなんですね！　我々後継者世代
も負けてられないな…。是非今年は盛年会・
女性の会・青年部も巻き込んで皆でイベン
トをやりたいですよね！

三浦　それいいね！　世代を超えて交流し
て、どんどん支部を盛り上げていきたいね。
畑山　盛り上げましょう！
《シニア友の会の未来像》
畑山　今年はもうイベントの計画もされて
いるとのことでしたが、今年１年シニア友
の会はどのようにしていきたいと思います
か？　また、今後の未来像はどのようにお
考えですか？
三浦　今年としては、まず今計画してるイ
ベントは出来るだけ実現させて会員の皆と
もっと交流を深めたいね。会員になってい
るけどまだイベントに参加したことない人
もいるから、そういった人たちの参加が１
人でも増えるように会長として努力してい
きたいと思ってる。
畑山　なるほど。せっかく会員なら参加し
ないと勿体ないですよね。
三浦　そうそう。それからさっきも言った
ように世代を超えての各会・部での合同イ
ベントをやりたいなと思ってるよ。そのと
きには、畑山さんにも力になってもらいた
いな。（笑）
畑山　もちろんです！（笑）お力添えさせ
ていただきます！
三浦　ありがとう。それからこれからのシ
ニア友の会の未来像だけど、自分たちが今
まで経験した事や知識なんかを若手世代に
受け継いでいけるようなそんな会になって
いきたいなと思っているよ。そのためにも
今後、情報を伝えていける交流会なんかを

開催して実現していきたいね。
畑山　是非自分もお話聞いてみたいです。
教宣部としても何かお力になれるよう今後
提案していきますね！　機関誌の１コーナ
ーをお願いするのも面白いかな。
三浦　面白いね！　是非スペースがあるな
ら声かけてよ。
畑山　了解しました！　お声がけしますね。
《組合員の皆さんへ》
畑山　最後に組合員さんの皆さんに伝え
たい事などはございますか？
三浦　今 65 歳以上でまだシニア友の会
に未加入の方がおられましたら、是非加
入してもらい、旅行や様々なイベントを
通して交流を深めましょう！　ご加入
お待ちしております。
　こんなところかな。（笑）
畑山　素晴らしい告知です。（笑）
　それでは本日は貴重なお話をありが
とうございました。
三浦　こちらこそ。今日はありがとう。

初のインタビューに気合の入る畑山部長

11月28日㈰に見影橋公園野球場にて行われた盛
年会主催ソフトボール交流会は、23人の参加で行わ
れました。晴天に恵まれ小春日和の中、２チームに
分かれ試合を行い両チームとも夢中で白球を追いか
け合いました。激戦が繰り広げられ、最後は劇的な
サヨナラという展開になり、８対９でTSB（多摩西
部）リーグの幕を下ろす結果となりました。
今回のイベントのように盛年会世代（50～64歳）

と青年・後継者世代がスポーツを通じて交流を持て
たということは、貴重な経験となったので来年もこ
のようなイベントを沢山開催し、支部全体を盛り上
げようと皆で意思統一をしてソフトボール交流会は
幕を閉じました。また、ソフトボールの後の打上交
流会では、新規の活動参加も３人あり、分会の枠を
越えたつながりもでき、盛年会の役割がますます重
要となったイベントとなりました。
　　　　　　　　　　（盛年会会長・中村敦司）

12月12日㈰に青年部は新歓兼打ち上げも兼ねたスーパーカーツーリングイベントを開催しま
した。当日は３人の部員が参加し、白金にあるレンタカー屋へ向かいました。今回レンタ
ルすることになった車は…なんとフェラーリとポルシェ！　その高級感漂うスーパーカー
の車体に皆興奮気味でした。その後、レンタルした車に乗り込み向かったのは、大黒ふ頭。
到着すると、他にも沢山のスーパーカーがずらりと駐車しており、スーパーカー好きの方々
のオフ会が行われているようでした。大黒ふ頭を後にして、その後に向かったのは最終目
的地、横浜中華街。中華街では部員のメンバーで食べ歩きをして楽しい一時を過ごしまし
た。帰りも事故なく無事に終わり、スーパーカーツーリングイベントは大成功で終わりま
した。青年部はこういったイベントを今後もどんどん開催していきます。まだ未加入の若
手の組合員さんは是非ご加入お願いします！ 街中走行時の様子
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拝島分会は12月11日㈯に忘年会を行いました。分会
四役や群長さんの他に青年部部員の参加もあり総勢16
人で皆ワイワイと大いに盛り上がりました。コロナの影
響もあり、しばらくこのような飲み会はできなかったこ
ともあってか、久々の開催に皆上機嫌で、若手からベテ
ランの組合員さんまで世代を超えて語らいお酒を酌み交
わしました。忘年会最後には、分会長より「拝島分会は、
青年部長を中心に若手の勢いのある分会なので今後若手
を中心に皆で団結して分会を盛り上げていきましょう！」
と挨拶があり、大盛況での忘年会となりました。

12月12日㈰に立川南分会は18人の参加で忘年会を開
催しました。まずは年末拡大分会目標達成を祝し乾杯を
して、この月間の奮闘を称えあいました。この月間はコ
ロナ感染者は減ってきているものの、新型の変異株が見
つかるなどまだまだ厳しい状態が続いていて、なかなか
対象者が見つかりませんでした。ですが、皆のあきらめ
ない気持ちと地道な声掛けなどの活動が実を結び、目標
達成へと繋がりました。最後には檜山本部組織部長より
「来年も分会の拡大を達成させ支部全体としての組織の
発展に貢献しよう」と挨拶があり、皆で意思統一ができ
会は終了となりました。

スーパーカーツーリング・中華街食べ歩き

盛年会主催 ソフトボール交流会

忘年会忘年会 pickuppickup！！ 忘年会忘年会 pickuppickup！！

拝島分会・若手も含めて大盛況 立川南分会・拡大分会目標達成を祝し乾杯！
青年部


